

## Celebran en Matanzas jornada de solidaridad Cuba-Puerto Rico

Escrito por Yaidima Díaz Gómez / Editora Girón  
Martes, 13 de Septiembre de 2011 17:00

---



Con el objetivo de ratificar el acercamiento entre los pueblos de Cuba y Puerto Rico, se celebra desde el 12 de septiembre la jornada de solidaridad con este hermano país en la provincia de Matanzas.

El evento, auspiciado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) y la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), comenzó en horas tempranas con la visita de la delegación puertorriqueña a la escuela primaria Pedro Albizu Campos, en el municipio de Unión de Reyes. Los pioneros del centro realizaron un emotivo acto donde acusaron al imperialismo por todas las patrañas perpetradas contra Cuba y Puerto Rico.

Seguidamente la delegación se dio cita en la Universidad de Ciencias Pedagógicas Juan Marinello, donde radica la única plaza en toda Latinoamérica con el nombre de José Rafael Varona, mártir puertorriqueño y presidente de Honor de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña.

Enrique Ramos Rojas, presidente provincial de la FEU declaró que José Rafael Varona se encuentra vivo hoy más que nunca, “lo vemos en los estudiantes chilenos; también en Cuba, en nuestra lucha constante por erradicar todas las trabas que nos impone el imperialismo y en los jóvenes boricuas que hoy abogan por cambios en la educación universitaria”.

La cita anual tiene como objetivos centrales rendir homenaje al natalicio de José Rafael Varona, aunar voces en el reclamo de nuestros Cinco Héroes prisioneros del Imperio y expresar una vez más la solidaridad que sienten ambos países.

“Entre las dos naciones existen muchos puntos de encuentro que las unen y hermanan en una misma causa. Cuba cada día se suma a la lucha de los boricuas para que al fin alcancen su libertad, y ellos a su vez nos apoyan en el justo reclamo por la liberación de René, Ramón, Gerardo, Antonio y Fernando. La ayuda ha sido mutua”, expresó Armando Santana, estudiante de segundo año de la carrera de Marxismo Leninismo e Historia.

El programa de actividades se extenderá hasta el 23 de este mes y cuenta con actos políticos, mítines, foros interactivos, trabajos voluntarios en las diferentes universidades de la provincia.

## **Celebran en Matanzas jornada de solidaridad Cuba-Puerto Rico**

Escrito por Yaidima Díaz Gómez / Editora Girón  
Martes, 13 de Septiembre de 2011 17:00

---

En la gala participaron Juan Manuel González Castillo, rector de este centro; José Rivera, miembro del Comité de solidaridad con Puerto Rico; Edwin González, delegado de la misión de Puerto Rico en Cuba; Leticia Rosy y José Rosy ambos amigos boricuas, así como funcionarios del ICAP.

Textos de historia dan fe del desembarco, el 8 de septiembre de 1896, de la expedición mambisa a bordo del vapor "Three Friends", comandada por el puertorriqueño, quien tenía la misión de abastecer de armas y parque a la tropa del Héroe de Baraguá.

Encabeza la delegación boricua, presente en Pinar del Río, Edwin González, representante de la Misión de Puerto Rico en Cuba.

De acuerdo con el sitio web del ICAP el alto funcionario ha llamado a continuar la lucha hasta alcanzar la excarcelación de los presos políticos puertorriqueños y la de los cinco antiterroristas cubanos prisioneros en cárceles norteamericanas desde hace trece años.

La Jornada de Solidaridad con Puerto Rico, ya tradicional en Cuba, se extenderá hasta el 23 de septiembre e incluye además de homenajes, visitas a centros educativos, encuentros con representantes de organizaciones políticas y sociales y un conversatorio sobre la realidad de ese país, indica esa propia fuente.